



UN EQUIPO SOLIDARIO Y DIFÍCIL DE REPETIR. El pasado domingo políticos y empresarios se citaron por primera vez en Magaluf para disputar un partido amistoso cuya recaudación iba directamente a los afectados por el maremoto que afectó al sudeste asiático. FOTO: M. MASUT

Cort no desalojará la fábrica Zuic antes de necesitar los terrenos para la Cuña Verde

La antigua factoría no forma parte de la fase de obras que se está ejecutando actualmente

J. CAPO. Palma. El teniente de alcalde de Urbanismo y coordinador municipal, Javier Rodrigo de Santos, afirmó ayer que el Ayuntamiento no desalojará a los ocupantes de la antigua fábrica Zuic hasta que no necesite los terrenos para la ejecución de las obras previstas en el proyecto de la Cuña Verde.

Asimismo, recordó que las obras que se están ejecutando actualmente corresponden a la fase B. Ni los terrenos de la antigua fábrica ni los del canódromo están incluidos en esta fase de las obras, aunque sí en el proyecto global del futuro Parc de sa Riera. De Santos aseguró en este sentido que "no hay fecha" para la ejecución del desalojo, pese a que el Ayuntamiento inició antes del pasado mes de diciembre los correspondientes

expedientes de recuperación de oficio de los bienes municipales ocupados sin ningún título.

No obstante, recordó que, tal como anunciara la semana pasada la alcaldesa en la visita que realizó a las obras, el equipo de gobierno tiene la intención de iniciar en el presente mandato las obras de otra de las fases de Cuña Verde. Se prevé que las obras de la fase que se está ejecutando en estos momentos estén finalizadas en verano de 2006.

Conserjes

Por otra parte, en la comisión de gobierno celebrada ayer se aprobaron las cláusulas administrativas para la contratación del servicio de portería, control y apertura y cierre de los centros públicos de Educ-

EL DATO

Concocado el concurso para las carpas de la Feria de Abril

La junta de gobierno celebrada ayer aprobó el pliego de condiciones para la contratación del alquiler y la instalación de las carpas de lona para la celebración de la Feria de Abril por un importe de 87.000 euros.

Esta feria abandonará su habitual emplazamiento y se celebrará este año en las inmediaciones del hipódromo de Son Pardo, probablemente en un solar de titularidad municipal situado en el polígono de Son Rossinyol.

ción Infantil de la ciudad. El servicio supondrá un gasto para las arcas municipales de 150.000 euros anuales. También se adjudicará el servicio de mantenimiento de las instalaciones de alarmas y contraincendios en los centros escolares por un importe de otros 76.000 euros.

La junta de gobierno, a propuesta de la concejala de Educación, aprobó la concesión de dos subvenciones de 18.000 euros cada una a la Associació d'Agricultors i Ramaders de la Part Forana de Palma para la ejecución de actividades incluidas en el programa *Palma, ciutat educativa*. La aportación a la Granja Escola Joven será de 20.000 euros y la de es Trozell, de 18.000.

www.a-palma.es

Conrado y Castillo inauguraron ayer la primera 'ciberaula hospitalaria' creada por la Fundación La Caixa

EFE. Palma.

La consellera de Salud, Aina Castiello, inauguró ayer en el hospital de Son Llàtzer la primera de las tres ciberaulas hospitalarias que pretende abrir en Baleares la Fundación La Caixa para minimizar el impacto que supone para los niños y sus familias el ingreso en el centro.

Las otras dos se abrirán en el hospital de Manacor y en el de Son Dureta de Palma, según recaló la consellera, quien durante el acto estuvo acompañada del director general de la obra social de La Caixa, Josep Francesc Conrado; y del director-gerente de Son Llàtzer, José María Campuzano, quien señaló que el hospital registra unos 1.200 ingresos infantiles al año.

La ciberaula, que ha supuesto una inversión de 120.000 euros, íntegramente sufragada por la entidad financiera, cuenta con entornos diferenciados en los que los padres o los familiares de los menores podrán relacionarse, una zona de lectura, una sala para la lactancia y un área infantil diseñada para el ocio y el juego.

El espacio tiene una superficie de 75 metros cuadrados y estará abierta durante todo el año, incluidos los periodos de vacaciones escolares de verano, Navidad y Pascua.

Las instalaciones están dotadas de seis ordenadores que disponen de conexión con internet, escáner, cámara digital de fotos y de programas educativos y juegos.



Las autoridades sanitarias y de La Caixa inauguraron la 'ciberaula'. FOTO: LORENZO

Sa Nostra sitúa en un 1,5% el aumento del PIB balear en 2004

EFE. Palma.

La economía balear cerró 2004 con un crecimiento del 1,5 por ciento, bastante inferior al de la media española, situado en un 2,7 por ciento, pero cinco décimas superior al del año anterior, lo cual pone de manifiesto "el inicio de la reactivación económica".

Así lo estimó ayer el Centro de Investigación Económica (CRE) de Sa Nostra y la UIB, que en una nota afirma que la economía del archipiélago "se aproxima progresivamente a las tasas de incremento de la actividad económica española, a pesar de que experimentó un buen ritmo de crecimiento por cuarto ejercicio consecutivo".

En este sentido, explica que el diferencial entre la economía balear y la española alcanzó sus valores máximos en 2002, con un 1,8 por ciento a favor de la nacional, para posteriormente reducirse hasta situarse, el año pasado, en un 1,2 por ciento.

La fortaleza del euro, junto con las tensiones en el precio del crudo, han disminuido el potencial de crecimiento de las dos economías, según considera el CRE, que pese a ello afirma que, en el conjunto de España, se ha registrado un aumento del PIB muy superior al de la zona euro, estimado por la OCDE en un 1,8 por ciento.

Por su parte, Baleares ha crecido más que países como Alemania (1,1 por ciento) o Italia (1,3 por ciento).

Por otro lado, tanto la economía balear como la española han basado su crecimiento dos pilares fundamentales: por una parte, el consumo privado, que sigue firme a pesar del alto nivel de endeudamiento de las familias, y de la construcción, que creció un 2 por ciento en Baleares y un 3,5 por ciento en el conjunto nacional.